

1992-93年度国際ロータリーのテーマ



## Real Happiness is Helping Others

- |                             |                                   |
|-----------------------------|-----------------------------------|
| ●国際ロータリー会長 クリフ・ダクターマン       | ●第2560地区ガバナー 栗山 清                 |
| ●会長——内山辰策                   | ●副会長——上木六治                        |
| ●幹事——榎本 勝                   | ●副幹事——五十嵐総一                       |
| ●SAA——渋谷正一                  | ●副SAA——松谷晃吉                       |
| ●例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | ●例会日——毎週水曜日 12:30~<br>TEL 34-3311 |
| ●事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 | TEL 35-3477<br>FAX 32-7095        |

**出席者会員数**

会員 74名中 44名

**先々週出席率**

86.30% (前年同期 88.73%)

**今日のお花**

アルタイカ、スイトピー

**ヴィジター**

三条南より 大原義弘さん

三条北より 村山誠一さん、堀川正幸さん、羽賀一夫さん

新潟南より 村井康宏さん

加茂より 野本正沢さん

見附より 坂田亮一さん、村上吉雄さん、山田富雄さん

**ゲスト**

第4分区代理 梨本清一殿

**先週のメーケアップ**

1/28 吉田へ 加藤征男さん

1/28 燕へ 外山一郎さん、渡辺勝利さん

1/29 吉田へ 岩井数央さん

2/1 三条南へ 古沢富雄さん、長谷川有美さん、斎藤弘文さん、金沢興宗さん、五十嵐力さん、高橋一夫さん、細井増雄さん、加藤紋次郎さん、藤田紘一さん

2/2 三条北へ 松谷晃吉さん、渋谷健一さん、五十嵐総一さん、渡辺宏策さん

#### 副会長あいさつ

上木六治副会長

今日は内山会長さんが欠席ですので、代って挨拶を申し上げます。暖冬といわれました冬でしたが、漸やく雪が降りまして大変寒くなりました。どうか風邪などを引かない様に、注意をして頂きたいと思います。

今日は節分で、明日は立春です。内山会長さんは本成寺の節分会の方へ出席のため、欠席です。三条の本成寺では、450年位の伝統をもつ節分の鬼踊りがあります。内山会長さんは総代として出席される訳ですが、室内安全、商売繁盛等の祈願がある訳ですが会長さんには不況をとばしてきて頂きたいとお願いをした訳でございます。

今日の卓話は、北クラブの第4分区代理の梨本様でございます。本当に忙しい処、ありがとうございました。ご承知の様に、梨本さんは6年前の北クラブの創立の時に三条クラブより移籍をされて創立者として活躍された方であります、本日の卓話を期待しております。

#### 幹事報告 榎本幹事

◎例会変更のお知らせ！

卷RC 2月11日(木) 休会

2月25日(木) 夜の例会 PM6:30~ 於 魚政

◎新田RCより 創立10周年記念式典のご案内がとどいております。

とき 4月18日(日)

ところ 新田町社会体育館

◎東京紀尾井町RCより 認証状伝達式のご案内がとどいております。

とき 4月8日(木)

ところ 国立劇場

登録料 20,000円

#### ニコニコBOX ¥22,000

2月3日分

梨本清一さん（第4分区代理）

公式訪問の際には大変お世話になりました。遅ればせながら御礼を。  
村上吉雄さん、山田富雄さん、坂田亮一さん（見附クラブ）

今日は見附クラブ10周年のPRに参上いたしました。4月25日には、  
沢山の皆様とお会いできることを楽しみにしています。

村山誠一さん（三条北）

今年最初のマークアップです。宜敷くお願ひ致します。

上木さん 本日の卓話に梨本分区代理さんお忙しい所有難うございました。

榎本さん 梨本分区代理殿には御多用中、今日は有難う御座いました。

高橋(一)さん 結婚祝を頂戴いたしましたが数えたら43回目です、長もちしました。  
梨本さん御苦労様です。

石橋さん 梨本分区代理をおむかえして、都合により早退させていただきます。  
荻根沢さん 梨本分区代理の来会を心より歓迎申し上げます。

近藤さん 梨本第4分区代理を歓迎して。

小林(敬)さん 久し振りに梨本さんの話を聞かせていただきます。ご苦労様です。  
松谷さん 1月15、16日、赤倉ヘスキーにつれていってもらいました。御世話に

なりました。今週の週報にのせていただいております。  
西山さん 卓話で健康な汗をかかして頂きました。下手な話を聞いて頂きありがとうございました。

小林(正)さん 都合に依り早退させて頂きます。

野村さん 久し振りでホームクラブ出席しました。

平原(信)さん 梨本分区代理の卓話に感謝して。

佐藤さん 1月28日西蒲原歯科医師会で講演してまいりました。若い先生の意欲的質問に大変嬉しく感じました。

池田(千)さん 諸用の為、早退させていただきます。

**見附RCより** 坂田亮一会員

## 10周年記念のご案内

日 時 4月25日(日)  
 11:00~12:00 登録受付  
 12:00~12:45 記念式典  
 ~14:30 祝賀パーティー

## 会 場 ホテルつるや

アトラクションに、小千谷市出身で、世界マジシャン大会で、優勝されましたジョージ本田さんのマジックショーを予定しておりますので多数の方の登録をお願い致します。極、内輪でやろうと言うことで、新潟第4分区のクラブさんだけに、ご案内を差し上げるつもりです。又、記念品と致しまして、見附で製作されたロータリーマークの入った、素晴らしい高級なベストを用意させて頂きますので登録時に、L、M、Sのいずれかのサイズを、ご記入頂きたくお願い致します。

**委員会報告****◎雑誌委員会** 野水委員長

ロータリーの友、2月号のP50~P53に、2560地区ロータリーの友、地区委員であります、当クラブの山本福七さんが大変苦心をされて編集をなさいました「地区のたより」が、掲載されておりますので、是非、皆様読んで頂きたいと思います。

**◎半期、収支会計報告** 石橋育於会員

上期の収支の差引額が、-607,652となっておりますが、いろんな行事が上期に集中しておりますし、今回は地区大会が当初の予算を大幅に超えたという事で、この様な結果になっております。下期には、会費の増額と事業が若干少なくなる関係で、大方予算通りに行なえるかと思います。

**卓 話**

## 2560地区新潟第4分区 分区代理 梨本清一殿 (三条北RC)

去年の事になりますが、12月9日公式訪問の際には、栗山ガバナー共々、大変お世話になりました事、遅くなりましたが厚く、御礼を申し上げます。

私に限って、言わせてもらえば、分区代理とは、大した仕事もしないで公式訪問のお伴について来てガバナーと同じ接待を受けて、これで良いのかと複雑な心境の中で、又身を縮めながら、第4分区9クラブの公式訪問を無事に終了致しました。ご協力頂き本当にありがとうございました。

任期の半分を過ぎ、その間に気付いた事や栗山ガバナーのお人柄も含めて、この2560地区の下半期の動きなどをお話をさせて頂きます。栗山ガバナーのお伴をしたり、又歴代のガバナーの方々に接して感じた事ですが、ガバナーという方は大変に素晴らしい人などと再認識致しました。選ばれるべくして、選ばれているのだとしみじみと思いました。肩書きばかりでなく、しっかりとした人生観をもっている人、お手本になるべき人、この様な人が、成るべくして、なっているんだと大変に感じました。栗山ガバナーに対しての私の率直な気持を2点申しのべさせて頂きます。大変にまれにみる親近感を与えてくれたガバナーである、飾り気のない新潟弁が非常に親しみを感じさせてくれました。又、公式訪問の前に職場訪問をされまして、訪問クラブの会長さん、幹事さんと一緒に職場訪問をなさいまして、その間に、お互いに雑談を交えた会話で和気合々となり、そのままの空気で、クラブ協議会に入るというパターンで、その効果は絶大だったのではないかと感じました。今迄のガバナーにはなかった雰囲気でした。訪問クラブの会員に対して大変勇気付をしてくれたガバナーであったと思います。各クラブの委員長さんに対して、運営のやり方に対して、特に、若手会員に対しては、大変心強い意見を述べられました。又、小規模クラブや、歴史の浅いクラブに対しても和気合々と、歓談でできた事、それと歴史があっても会長幹事さんが若いクラブにあっても、会長さんや幹事さんに対して非常に勇気付をしておりました。スタッフは、ガバナーに対して「さわやかに奉仕、軽快にスッキリ」と、キーワードを作りましたが、私は、「大胆な、発想と行動力」と申上げます。経済人、現役のガバナーであります大胆な発想のなかで、2、3の例を言いますと、やはり習慣の打破と言うことになろうかと思います。地区組織の大幅な改革をなさいました。8つの委員会、委員長さんである、パストガバナーを全部無くして、諮問委員会にしてしまいました。

## ○地区大会の全員登録

公式訪問のユニークなやり方、21世紀委員会の発足など、思い切った事を、どんどん



となさいました。あまり表面には出ておりませんが、地区分割に手を付けた最初のガバナーが、栗山さんと言ってもいいのではないかと思います。地区分割は、今年言って今年は出来ないのであります。R1に申請しても早く一年はかかりますのでそれを踏まえて地区分割を目的としたクラブ拡大に力を入れて来たものであります。

○今後の2560地区、地区分割の動き

地区分割の条件は、1地区40クラブ1,200人以上新潟は46クラブでオーバーです。群馬は36クラブで群馬が、まだまだあります。

○地区分割の現状

- ・新潟中央RCができました。

2/2に46名で発会式 2/16創立総会 6月に認証伝達式

- ・新発田城南RCが、スポンサーで加治地区に年内発会

- ・年内は、無理としても今後予想されているRCが

雪国魚沼RCがスポンサーで小出地区

高田東RCがスポンサーで上越地区

加茂RCがスポンサーで田上地区

他に、友好クラブの促進として雪国魚沼RCと前橋東RCがすでに、友好調印が終っております。又新潟南RCと東高崎南RC、新発田RCと沼田RC、村上RCと桐生南RCこの辺が友好クラブの締結を予定しております。

※ガバナー月信 No.8 P5に梨本分区代理のレポートが掲載されておりますので、参考迄にお読み頂きたいと思います。

---

2月10日例会 卓話 英語講師 モニカ・リンデマンさん

2月17日例会 卓話 小林九満太会員

2月24日例会